

**ACTA DE LA SESION TELEMÁTICA CELEBRADA POR EL COMITÉ DE SEGURIDAD Y SALUD
EL DÍA 3 DE JULIO DE 2020**

ASISTENTES

PRESIDENTA: [Yolanda García Rodríguez](#)
Delegada del Rector Cultura Preventiva
SECRETARIA: [Mar Laguna del Pozo](#)
Delegada de prevención CCOO
[Javier Sánchez González](#)
Gerente de la UCM
[José Ignacio López Sánchez](#)
Vicerrector de Política Económica
[Javier Arias](#)
Decano F. Medicina
[Paloma Isabel Martínez Alós](#)
Gerente y Coordinadora del Área de
Ciencias Sociales del Campus de
Somosaguas
[Nuria Albert de la Cruz](#)
Directora de Obras y mantenimiento
[Margarita San Andrés](#)
Vicerrectora de Investigación y transferencia
[Juan Carlos Doadrio](#)
Vicerrector de Relaciones Institucionales
[Ruth Lorenzo Saugar](#)
Delegada de prevención CCOO
[Ana María Álvarez Méndez](#)
Delegada de prevención UGT
[Manuel Lozano Encinas](#)
Delegado de prevención UGT
[Carlos Bogas de Mingo](#)
Delegado de prevención CSIF
[Pedro Alberto González Serradilla](#)
Delegado de prevención CSIF

INVITADOS

[Santiago Ramos Álvarez](#)
Jefe de la Unidad de Prevención
[Felicidad Martínez Sola](#)
Técnico superior PRL
[Izaskun Martín Erdocia](#)
Técnico superior PRL
[Carlos Gil Fernández](#)
Delegado CGT
[Jose María Carrión Ocete](#)
Delegado CSIT
[Honorio González López](#)
Delegado CTP

Siendo las **9 H del 3 de julio de 2020**, de forma telemática, y con la presencia de los miembros del CSS y de los invitados anteriormente relacionados, comienza la reunión con el orden del día remitido en la convocatoria.

1.- Aprobación si procede de protocolos de incorporación al trabajo.

La presidenta indica que los protocolos de Instalaciones deportivas y de alquiler de espacios no tienen plantilla de revisión, tienen informes de la unidad de prevención. Han realizado aportaciones al protocolo de actividades deportivas CCOO y UGT que se han incluido en la última versión.

El protocolo de la cafetería de estudiantes está pendiente de que desde la Coordinación de Actividades Empresariales del servicio de prevención le den el visto bueno.

Santiago Ramos indica que han visitado las instalaciones de la piscina, están terminando de adaptar lo indicado en el protocolo, la señalización está finalizando, faltaba el pediluvio, desde prevención se les indicó que en el vaso no debe de sentarse nadie, y se explicó al personal en una sesión formativa informativa el protocolo y la forma de trabajo.

Se va a hacer un informe firmado por la Delegada y por el Director de la Unidad de prevención para los protocolos de instalaciones deportivas ya que no hay formulario como en el resto de protocolos.

Carlos Gil, delegado de CGT solicita información sobre la dotación de personal de la piscina de cursos anteriores, para poder evaluar la suficiencia de la dotación consignada en el protocolo para abordar las funciones adicionales derivadas del mismo.

Se aprueban con 12 votos a favor y 2 abstenciones el protocolo de Instalaciones deportivas y por unanimidad los de Alquiler de espacios y Biblioteca.

Instalaciones deportivas

Alquiler de espacios

Anexo biblioteca

Se adjunta al acta el voto particular de CCOO

Sin más asuntos a tratar, se levanta la sesión a las 9.25 h

 <p>SECRETARIA Mar laguna del pozo</p>	<p>PRESIDENTA Yolanda García Rodríguez</p>
---	--



Sección Sindical de la U.C.M.

C/ Donoso Cortés, 63, 2º. 28015-Madrid. Tel. 913946412 / 6387
Email: cco@ucm.es Blog: <http://cco-ucm.blogspot.com.es/>

Madrid 3 de julio de 2020

VOTO PARTICULAR

Los delegados de prevención de CCOO miembros del Comité de Seguridad y Salud queremos emitir un voto particular que exprese nuestra postura y explique nuestra abstención en la votación de la reunión del día 3 de julio realizada para la aprobación del protocolo de la piscina de verano y como consecuencia dar el visto bueno a su apertura.

Consideramos que la piscina no es una actividad esencial ni prioritaria de la UCM y que con las medidas preventivas expuestas en el protocolo y con el personal con el que se cuenta no se garantiza que se minimicen los riesgos de exposición al COVID 19 ni para trabajadores ni para usuarios. Nos parece que se va asumir un riesgo que desde nuestro punto de vista es innecesario.

CCOO-UCM para
Salud Laboral